

CAGNES

Vie locale

Naissance d'une association syndrome Guillain-Barré à Vence

Connaissez-vous le syndrome de Guillain-Barré appelé aussi polyradiculonévrite aiguë inflammatoire (ou post-infectieuse car les troubles surviennent souvent après un épisode infectieux fébrile rhinopharyngé, respiratoire ou intestinal) ?

🔒 Article réservé aux abonnés

M.D.

Publié le 20/03/2017 à 05:18, mis à jour le 20/03/2017 à 05:19



Alain Ziach (président) et Patrick Lefevre (trésorier)

Antoine Zeghdar est l'invité des "Yeux dans les Je..." ✕

Connaissez-vous le syndrome de Guillain-Barré appelé aussi polyradiculonévrite aiguë inflammatoire (ou post-infectieuse car les troubles surviennent souvent après un épisode infectieux fébrile rhinopharyngé, respiratoire ou intestinal) ? Il s'agit d'une atteinte des nerfs



Le journal



Podcast



Le direct



Vidéos



Se connecter

victime de ce syndrome pour lequel il n'existe aucune forme de prévention.

Le Vençois Alain Ziach, 60 ans, en a été victime l'an dernier. « *Cela commence par des fourmillements puis arrive la phase paralysie : vous ne pouvez absolument plus rien faire !* », témoigne celui qui vient de créer une association pour aider les victimes et leur entourage (1). « *C'est un moment très difficile à passer avec des transfusions, puis, vient toute la partie rééducation* ».

« Aider, soutenir »

D'après lui, son association serait la première en France à traiter d'un syndrome d'origine virale. « *Nous voulons faire connaître la réalité du syndrome à travers les médias mais surtout aider les personnes qui peuvent y être confrontées un jour ou l'autre. On pourra les guider vers les bons centres de rééducation, les neurologues ou les kinés, les renseigner sur les prises en charge, etc.* »

L'association « Syndrome Guillain-Barré et toutes ses formes neurologiques » en est à ses premiers pas. Tout est à construire. « *Nous*

Antoine Zeghdar est l'invité des "Yeux dans les Je..."



Le journal



Podcast



Le direct



Vidéos



Se connecter